

La violencia en los centros educativos



En este número que se vertebra en torno a la violencia institucional, os recomendamos la lectura de este artículo que aborda la violencia que se produce en los Centros Educativos, del que os ofrecemos el resumen:

“Este capítulo ofrece una panorámica crítica de la investigación sobre la violencia, el matonismo y otras formas de violencia de género, incluyendo la homofobia, el acoso sexual, el abuso y el sexismo. Comienza con una visión de conjunto de los estudios sobre violencia y matonismo contra mujeres estudiantes y jóvenes de culturas minoritarias. Continúa centrándose en los programas de intervención a menudo insuficientemente evaluados. Señala la conveniencia de establecer mejores conexiones entre las políticas formuladas en Europa y las que tienen lugar en el plano nacional y regional, así como la necesidad de seguir realizando investigaciones en profundidad sobre la violencia de género y evaluaciones sobre el impacto de las intervenciones desde la escuela”

Autoría:

Catherine Blaya y Eric Debarbieux -Observatorio Internacional de la Violencia Escolar, Universidad de Bordeaux (Francia)- Beatriz Lucas Molina -Facultad de Psicología, Universidad Complutense de Madrid-

Disponible en:

http://repositorio.minedu.gob.pe/bitstream/handle/123456789/1277/2007_Blaya_La%20violencia%20hacia%20las%20mujeres%20y%20hacia%20otras%20personas%20percibidas%20como%20distintas%20a%20la%20norma%20dominante%20el%20caso%20de%20los%20centros%20educativos.pdf

Secciones: **Fondo Biblioteca**